
令和２年８月 愛西市教育委員会 定例会 会議録 

 

開会日時  令和２年８月５日（水） 午前１０時４５分 

閉会日時  令和２年８月５日（水） 午前１１時４５分 

場  所  愛西市役所 南館２階 会議室２－５ 

 

 

■ 出席委員    教育長           平 尾  理 

          委 員           平 野 英 治 

          委 員           杉 方 南 衣 

          委 員           水 谷 朋 和 

委 員           大 竹 節 雄 

委 員           難 波 知 里 

 

■ 説明のために出席した職員 

教育委員会  教育部長          大 鹿 剛 史 

教育部次長         田 中 裕 美 

学校教育課長        猪 飼 政 和 

生涯学習課課長       伊 藤  静 

スポーツ課長        伊 藤 義 幸 

 

 

 

 

 

■ 傍聴者     １名 
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１ 開会 

 

２ 前回会議録の承認 

 

３ 教育長報告 

 

４ 議事 

 

（１） 愛西市教育委員会後援名義使用について 

（２） 令和３年度使用教科書図書選定結果について（非公開） 

（３） 新型コロナウイルス感染症拡大防止における学校休業について（非公開） 

（４） その他 

 

 

 

 

５ 閉会 
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（教育部長） 

 

 

（教育部長） 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

（スポーツ課長） 

 

（委員） 

 

 

 

（スポーツ課長） 

 

 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

 

（生涯学習課長） 

１．開会 

 開会宣言する。 

 

２．前回会議録の承認 

前回会議録について、事前にお手元にお届けしましたが、お気づきの点

やご異議はなく、ご署名をいただきましたので、ご報告いたします。 

 

３．教育長報告 

新型コロナウイルス感染症につきまして、先週市内の２校を急遽休業致

しました。また、その他にも市内で５名感染者がでているということで、

大変心配しております。我々の生活にも、かなり影響が出てきておりま

すので、市民、子ども達が安心できる社会を一人一人が考えていきたい

と思います。 

８月７日まで授業を行い、８日から２３日までの１６日間夏休みが始ま

ります。交通事故、水難事故、熱中症、新型コロナウイルス感染症にも

注意していただきたいと思います。 

 

４．議事 

（１）愛西市教育委員会後援名義使用について を議題とします。 

これらのうち、新規のものについて各事務局より説明をお願いします。 

 

（資料１－２「神野大地さんと走るランニング教室」より説明。） 

 

今回は、津島市・愛西市在住の小学生が対象となっておりますが、前回

の 2018 年 12 月 2 日の後援申請においても愛西市を対象にされていまし

たか。 

 

前回は、愛西市も対象とした空手道大会を親水公園総合体育館で行って

おりました。 

 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

次に、過去に承認した実績のある事業ですが、事務局から何かあります

か。 

 

特にありません。 
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（スポーツ課長） 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

（学校教育課長） 

 

（委員） 

 

 

（学校教育課長） 

 

（委員） 

 

（学校教育課長） 

 

 

（委員） 

 

特にありません。 

 

何か質疑はありますか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

次に、（２）令和３年度使用教科書図書選定結果について（非公開） を

議題とします。事務局より説明をお願いします。こちらにつきましては、

非公開とさせていただきます。 

（傍聴者１名、退室） 

 

次に、（３）新型コロナウイルス感染症拡大防止における学校休業につい

て（非公開） を議題とします。事務局より説明をお願いします。こち

らにつきましても、非公開とさせていただきます。 

 

次に、（４）その他 を議題とします。 

その他資料１のみ非公開の議題となっておりますので、このまま進めさ

せていただきます。事務局より説明をお願いします。 

 

（傍聴者１名、入室） 

 

（４）その他 を議題としますが、事務局より説明はありますか。 

 

（その他資料２「GIGA スクール構想について」より説明。） 

 

購入される Wi-Fi ルータ数についてですが、１５０台というのは調査を

された数字ですか。 

 

概ね、３％程度の児童生徒数を見込んだ数字となっております。 

 

Wi-Fi ルータの使用料については、どのようにされますか。 

 

現時点ですが、SIM カード及び通信費については保護者負担と考えてお

ります。 

 

各家庭に携帯電話やパソコンが何台あるか分かりませんが、タブレット

が増える事によって、現在自宅で Wi-Fi が稼働しているがオンライン授
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（学校教育課長） 

 

（委員） 

 

（学校教育課長） 

 

（委員） 

 

 

（学校教育課長） 

 

 

 

【教育長】 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

（委員） 

 

（事務局） 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

（委員） 

 

 

 

業が始まって、電波障害等で繋がらなくなってしまうことも考えられま

すが、その辺りは調査されていますか。 

 

現時点では、調査しておりません。 

 

必要な容量についてはこれから調査されますか。 

 

比較的大きな通信量が必要になってくるのかなと思っております。 

 

今、コンピュータ部会にはかなりの期待がされておりますので、そこへ

の支援を教育委員会としてお願いできると良いかなと思います。 

 

少し前に、佐屋小学校にてデモで説明会を行った際には、コンピュータ

部会の方だけではなくて、他の部会の方からも出ていただき、全体とし

て取り組んでいただいております。 

 

現時点での状況を簡単に説明してください。 

 

現在、教育委員会とコンピュータ部会で各学校の先生方に研修を受けて

いただく為にどのようなプランで行くか計画を作っている最中でござい

ます。全１８校あるうち出来る限り、全学校が研修会場となるように考

えております。 

また、別の業務になりますが支援員の増強についても検討しておりまし

て、先生方だけの負担にならないように考えております。 

 

タブレットが生徒に行き渡るのは今年度中でしょうか。 

 

現在調達の準備に入っておりまして、年度内を目標にしております。 

 

ありがとうございました。 

 

その他、ございますか。 

 

今年度から始まる予定の施設老朽化対策検討委員会ですが、新型コロナ

ウイルス感染症の関係でなかなか一歩を踏み出せない状況で見通しもた

たない状況ではありますが、検討が再開される時に、基本的なデータの

準備と数字の把握等出来ることを進めておいていただきたいと思いま
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（教育部長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

（教育部長） 

す。 

 

今年度当初から予定しておりました、施設老朽化対策検討委員会でござ

いますが、新型コロナウイルス感染症の関係で、学校が４月・５月と休

業となりましたので、委員会の立ち上げもできませんでした。その後、

自粛で実際の委員の選定に動きだしたのが６月です。本来でいけば７

月・８月で第１回目の開催をする予定でしたが、今第２波の影響で一般

の委員が学校を見て回ることが、とても現実的ではありません。現状は、

今年度中に必ず立ち上げたいという考えでは動いておりますが、今のこ

の時期と、今年行える協議内容を見直している最中でございます。また、

立ち上げの日程等が決まりましたら、教育委員会で報告させていただき

ます。 

 

他に議題もないようですので、以上で議事を終わりたいと思います。 

次回定例教育委員会は、９月２日（水）になりますのでよろしくお願い

します。 

 

５．閉会 

 閉会宣言をする。 

 


